

PRODEMS 

Audidores

AFES SALUD MENTAL

INFORME DE AUDITORIA INDEPENDIENTE DE LAS CUENTAS ANUALES
DEL EJERCICIO CERRADO A 31 DE DICIEMBRE DE 2017

INFORME DE AUDITORÍA DE CUENTAS ANUALES EMITIDO POR UN AUDITOR INDEPENDIENTE

A los miembros de la Junta Directiva de la asociación AFES SALUD MENTAL:

Informe sobre las cuentas anuales

Opinión

Hemos auditado las cuentas anuales adjuntas de AFES SALUD MENTAL, que comprenden el balance al 31 de diciembre de 2017, la cuenta de pérdidas y ganancias y la memoria correspondientes al ejercicio anual terminado en dicha fecha.

En nuestra opinión, las cuentas anuales adjuntas expresan, en todos los aspectos significativos, la imagen fiel del patrimonio y de la situación financiera de AFES SALUD MENTAL, a 31 de diciembre de 2017, así como de sus resultados correspondientes al ejercicio terminado en dicha fecha, de conformidad con el marco normativo de información financiera que resulta de aplicación y, en particular, con los principios y criterios contables contenidos en el mismo.

Fundamento de la opinión

Hemos llevado a cabo nuestra auditoría de conformidad con la normativa reguladora de la actividad de auditoría de cuentas vigente en España. Nuestras responsabilidades de acuerdo con dichas normas se describen más adelante en la sección *Responsabilidad de los administradores en relación con la auditoría de las cuentas anuales* de nuestro informe.

Somos independientes de la Sociedad de conformidad con los requerimientos de ética, incluidos los de independencia, que son aplicables a nuestra auditoría de las cuentas anuales en España según lo exigido por la normativa reguladora de la actividad de auditoría de cuentas. En este sentido, no hemos prestado servicios distintos a los de la auditoría de cuentas ni han ocurrido situaciones o circunstancias que, de acuerdo con lo establecido en la citada normativa reguladora, hayan afectado a la necesaria independencia de modo que se haya visto comprometida.

Consideramos que la evidencia de auditoría que hemos obtenido proporciona una base suficiente y adecuada para nuestra opinión.

Aspectos más relevantes de la auditoría

Los aspectos más relevantes de la auditoría son aquellos que, según nuestro juicio profesional, han sido considerados como los riesgos de incorrección material más significativos en nuestra auditoría de las cuentas anuales del periodo actual. Estos riesgos han sido tratados en el contexto de nuestra auditoría de las cuentas anuales en su conjunto, y en la formación de nuestra opinión sobre éstos, y no expresamos una opinión por separado sobre esos riesgos.

Riesgo en el reconocimiento de ingresos	
<p><u>El riesgo</u></p> <p>Los ingresos de la asociación están constituidos por las cuotas que durante el ejercicio pagan los asociados y en mayor proporción por las subvenciones oficiales y privadas recibidas.</p> <p>El volumen de los ingresos obtenidos por las subvenciones es muy elevado, siendo el proceso de contabilización manual, lo que constituye un aumentando en el riesgo de aparición de errores.</p>	<p><u>Respuesta del auditor</u></p> <p>En esta área, nuestros procedimientos de auditoría consistieron, entre otros, en realizar un análisis de la evolución de las cuotas de los socios comparándola con las recibidas en los ejercicios precedentes.</p> <p>Se han obtenido los convenios de colaboración entre la asociación y los diferentes organismos que subvencionan la actividad de la sociedad. Se han analizado las cuantías de las subvenciones y su correcto registro.</p> <p>Adicionalmente obtuvimos confirmaciones procedentes de entidades financieras por las que pudimos comprobar los ingresos recibidos por las subvenciones obtenidas a 31 de diciembre de 2017.</p>